

ZIZO klopft an in Georgien



Zizo, Krankenschwester der Diakonie in Georgien, besucht eine 94-jährige Klientin

Die 94-jährige Klientin erzählt: „Jeden Abend hoffe ich, dass es morgens an der Tür klopft und meine Zizo vor der Tür steht.“ Zizo ist gerne im Einsatz für die Diakonie in Georgien und meint: „Es ist schön den Menschen etwas Licht und Hoffnung geben zu können.“

Auf unserer Homepage haben Sie die Möglichkeit für einzelne Länder zu spenden.



Spendenkonto

Diakonisches Werk Württemberg
Heilbronner Straße 180, 70191 Stuttgart
Zweck: **Hoffnung für Osteuropa**
Evangelische Bank
IBAN DE37 5206 0410 0000 4080 00

www.diakonie-wuerttemberg.de/hoffnung